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REQUERIMENTO N° 066/2020, DE 08 DE DEZEMBRO DE 2020. 
EMENTA: Requer em regime de urgência da Sra. Prefeita Municipal, efetuar o pagamento do Precatório do Fundef/Fundeb, referente aos 60% dos professores, conforme acordo firmado com a Apeoc.
A Vereadora Sad Lutfi de Lemos Moura, signatária do partido PR, com assento nesta Augusta Casa Legislativa e, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem, respeitosamente, a presença de V. Exa., requerer, depois de ouvido o soberano Plenário, seja enviado ofício à Sra. Prefeita Municipal de Caridade, Maria Amanda Lopes Costa, solicitando que seja efetuado em regime de urgência, o pagamento do Precatório do Fundef/Fundeb, referente aos 60% dos professores, conforme acordo firmado com a Apeoc.
Sala das Sessões do Plenário Vereador Vicente Ricardo Lima, aos 08 de Dezembro de 2020.

Sad Lutfi de Lemos Moura
Vereadora - PSD
J U S T I F I C A T I V A

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Tendo em vista que se aproxima o final do mandato da Prefeita Amanda Lopes, seria importante que ela como Gestora Municipal, envidasse esforços para efetuar o pagamento desses precatórios, pois, assim procedendo, seria um marco em sua Administração, e não somente os professores, mas o comércio de formal geral, seriam beneficiados, haja vista, que muitos recursos iriam circular em nosso Município.
É importante ressaltar, que o processo de liberação desses precatórios está bem avançado, inclusive, no dia 19 de outubro de 2020, houve uma reunião da comissão responsável por este caso, sendo na ocasião, assinado minuta de acordo do precatório 60% FUNDEF/FUNDEB, pela Prefeita Amanda Lopes e Apeoc Estadual, representada pelo Dr. Ítalo Bezerra.
Em ato contínuo, a comissão convocou todos os professores interessados para assinatura do termo de adesão do referido acordo.
Portanto, levando-se em consideração esse acordo firmado e a assinatura do termo de adesão, solicito que a Sra. Prefeita dê celeridade para pagamento desses precatórios. 
Essa é mais uma forma de valorizar esses profissionais que tanto contribuem para o desenvolvimento da educação do nosso município, sempre trabalhando com ética, eficiência e acima de tudo com responsabilidade.

Sad Lutfi de Lemos Moura
Vereadora - PSD
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